



## Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Interpellation Nr. 129 Peter Bochsler betreffend Abstandsgebühren beim Mieten von staatlichen Sportanlagen; schriftliche Beantwortung

---

**P165543**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die ordentliche Stornierung einer Platzbelegung von staatlichen Sportanlagen soll von Seiten Vereine und Verbände eingehalten werden. Bei Nichteinhaltung wird eine entsprechende Abstandsgebühr erhoben. Die Höhe dieser Abstandsgebühr ist angemessen.

